

DISCURSO  
SR. ANTONIO SACA  
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA  
EVENTO "TIEMPO DE CAMBIO"  
28 DE MARZO DE 2008

.....DEL CARIÑO, DE ACERCAMIENTO QUE TIENE POR EL PUEBLO SALVADOREÑO, EL NACÍ EN HONDURAS, PERO CUANDO YO LO VEÍA, YO DECÍA ESTE ES SALVADOREÑO, PERO NO ES SALVADOREÑO; PERO YA LO HICIMOS SALVADOREÑO, LO VAMOS A NACIONALIZAR SALVADOREÑO.

ES UN VERDADERO PRIVILEGIO ESTAR CON TODOS USTEDES REPRESENTANTES DEL PUEBLO CRISTIANO, YO QUIERO AGRADECER A MI AMIGO EL PASTOR MALDONADO, A TODOS LOS PASTORES SALVADOREÑOS POR HABERME INVITADO A COMPARTIR ESTE EVENTO DENOMINADO "TIEMPO DE CAMBIO".

YO RECUERDO QUE UNA DE MIS FRASES QUE MAS ME GUSTABA REPETIR ES QUE "LO MEJOR ESTA POR VENIR", Y ES QUE DESDE HACE CUATRO AÑOS EN EL SALVADOR ESTAMOS CAMBIANDO TODO EL ESQUEMA GUBERNAMENTAL TRADICIONAL Y VOLCAMOS TODO NUESTRO ESFUERZO EN CONSTRUIR UN GOBIERNO SENSIBLE CON SENTIDO HUMANO CAPAZ DE SER UNA VERDADERA RESPUESTA A LAS NECESIDADES DE LA GENTE.

UNO DE LOS PILARES FUNDAMENTALES DEL GOBIERNO SALVADOREÑO, Y QUE NO ES UNA CONCESIÓN DE UN GOBERNANTE, LA LIBERTAD ES INHERENTE AL HUMANO, LA LIBERTAD NO LA CONSIGUE UN GOBERNANTE, LOS GOBERNANTES ESTAMOS OBLIGADOS A PROTEGER LA LIBERTAD, PERO CADA HUMANO TIENE O ES LA BENDICIÓN DE DIOS DE SER LIBRE, LIBRES PARA DECIDIR, LIBRES PARA REUNIRSE EN SU IGLESIA, LIBRES PARA TOMAR LAS DECISIONES QUE RESPONSABLEMENTE DEBAN TOMAR.



LA PROMOCIÓN Y DEFENSA DE VALORES FUNDAMENTALES, PRIMER LUGAR LA LIBERTAD DE CULTO EN EL PAÍS, DEFENDER A LA FAMILIA, DEFENDER LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN Y SOBRE TODO RECONOCER QUE TODOS SOMOS SERVIDORES DE DIOS, TODOS SOMOS ENVIADOS A ESTE MUNDO CON UN PROPÓSITO.

DESDE QUE ASUMÍ LA PRESIDENCIA ES YA ALGO IMPORTANTE, PERO ANTES DE ASUMIR LA PRESIDENCIA EN MI NATAL USulután EN 9 DE JUNIO DEL AÑO 2003 DIJE UNAS PALABRAS QUE NO VOY A OLVIDAR "PONGO EN MANOS DE DIOS ESTE TRABAJO POLÍTICO", LE PEDÍ UN CORAZÓN EXTENDIDO, HUMILDAD Y SABIDURÍA PARA CONDUCIR LOS DESTINOS DE ESTA TIERRA QUE LLEVA EL NOMBRE DE EL SALVADOR.

YO SE QUE USTEDES HAN ORADO MUCHO POR EL PRESIDENTE, NO SOLO PORQUE LO PIDE LA BIBLIA, SINO PORQUE SIEMPRE QUE ME ENCUENTRO A CUALQUIERA DE USTEDES ME DICE PRESIDENTE ESTAMOS ORANDO POR USTED EN NUESTRA IGLESIA, Y NO TIENEN IDEA EL PODER QUE TIENE ESA ORACIÓN Y COMO AYUDA PARA CONDUCIR LOS DESTINOS DEL PAÍS.

QUIERO AGRADECERLES Y DECIRLES A TODOS QUE TODAS LAS ORACIONES ME HAN SOSTENIDO, PORQUE DIOS A ESTADO PRESENTE EN EL SALVADOR, Y CUANDO PONE UNO EL TRABAJO, EN ESTE CASO EL TRABAJO DEL PRESIDENTE, COMO MÁXIMO REPRESENTANTE DEL PAÍS, CUANDO LO PONE EN MANOS DE DIOS, NO HAY DONDE EQUIVOCARSE, LAS SOLUCIONES LLEGAN Y LOS PROBLEMAS SE RESUELVEN.

SOMOS UNA NACIÓN BENDECIDA, SOMOS UNA NACIÓN BENDECIDA POR DIOS, YO ESTOY EN LA RECTA FINAL DEL GOBIERNO, FALTA UN AÑO Y DOS MESES PARA QUE ENTREGUE LA BANDA PRESIDENCIAL AL SALVADOREÑO QUE EL PUEBLO DECIDA DEMOCRÁTICAMENTE ENTREGARLE LA CONDUCCIÓN DEL PAÍS.



ME LLEVO TREMENDAS SATISFACCIONES DE LO QUE HEMOS LOGRADO HASTA HOY, EL SALVADOR ES UN PAÍS DE ESPERANZA, ES UN PAÍS CON SENTIDO HUMANO, AUN FALTA POR RESOLVER MUCHAS COSAS.

EN UN PAÍS PRESIDENCIALISTA GENERALMENTE LE PEDIMOS AL MANDATARIO QUE RESUELVAN TODOS LOS PROBLEMAS, Y UNO SABE AL ASUMIR LA RESPONSABILIDAD QUE ES ASÍ, HAY MUCHAS COSAS QUE FALTAN POR RESOLVER, HAY MUCHAS COSAS QUE HEMOS HECHO, OTRAS QUE NOS FALTAN, PERO ESTOY SEGURO QUE SALDREMOS ADELANTE.

YO QUISIERA ESTA NOCHE SIN ABUSAR DEL TIEMPO DECIRLE A TODOS Y A TODAS, A LOS QUE ESTÁN AQUÍ EN EL ESTADIO MÁGICO GONZÁLEZ, A LOS QUE ME VEN POR LA TELEVISIÓN Y ME ESCUCHAN POR LA RADIO, QUE NADA DESTRUYA LA UNIDAD DE ESTE PUEBLO, QUE NADA DESTRUYA LA PAZ INTERIOR QUE DIOS NOS DA A TODOS, PORQUE EL SALVADOR ES UNO SOLO, SOBRE ESTA NACIÓN EXISTE UN SOLO DIOS Y HAGO UN LLAMADO A TODA LA FAMILIA SALVADOREÑA PARA QUE NOS MANTENGAMOS UNIDOS, PARA QUE PREVALEZCA LA PAZ DE CRISTO SOBRE NUESTROS CORAZONES.

FINALMENTE QUIERO MANIFESTARLE A TODOS LOS PASTORES EVANGÉLICOS QUE ESTÁN ACÁ, AL PUEBLO EVANGÉLICO QUE CUANDO ME INVITAN A UN EVENTO NO VENGO POR RAZONES PROTOCOLARIAS, VENGO PORQUE ME GUSTA ESTAR CON USTEDES, PORQUE AQUÍ SE SIENTE LA PRESENCIA DE DIOS.

MUCHAS GRACIAS QUE DIOS LOS BENDIGA!

